

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Herausgeber:** Association de la Revue Militaire Suisse  
**Band:** 96 (1951)  
**Heft:** 11

**Buchbesprechung:** Bulletin bibliographique

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 19.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE

---

**Soldaten im Feuer**, Gedanken zur Gefechtsführung im nächsten Krieg (le soldat au feu, réflexions sur la conduite du combat dans la prochaine guerre), par S.L.A. Marshall. Verlag Huber & Co., Frauenfeld.

Le colonel S.L.A. Marshall est un officier américain de carrière, qui, avant la seconde guerre mondiale, s'était déjà occupé de la conduite de guerre moderne dans les deux publications « Guerre éclair » et « Armées sur roues ». Depuis 1946 l'auteur est membre de la commission d'étude de faits historiques au ministère de la guerre. Pendant la seconde guerre mondiale il a été chargé de suivre en détail les événements dans la ligne de combat même. Sur presque tous les champs de bataille il a eu l'occasion de se rendre compte de l'attitude et de la conduite de l'homme au combat, en questionnant les guerriers pendant et immédiatement après les batailles, ce qui lui permit de faire des révélations psychologiques des plus surprenantes. C'est précisément sur ses expériences et découvertes que ce livre est basé. L'homme, l'acteur principal sur le champ de bataille, est pour Marshall le problème le plus simple et en même temps le plus compliqué de la science militaire. Comme au temps où l'on se battait avec les lances et les arcs, aujourd'hui encore chaque action, petite ou grande, est décidée au front ; et là il s'agit, pour les hommes, de vie ou de mort. Aucun tank ni canon ne peut contribuer à la défense nationale s'il n'est aux mains d'hommes décidés à risquer leur vie.

Ce livre traite le côté humain et met le lecteur devant des problèmes psychologiques et tactiques nouveaux. De ce fait il est d'un intérêt incontestable pour chaque officier, sous-officier et soldat, ainsi que pour le politicien et le citoyen. Le militaire ne saurait assez approfondir ses expériences, pour juger si notre façon d'instruire les soldats n'est pas dans une certaine mesure trop facile.

---